

- K30 -

Le Bulletin d'information hebdomadaire des employés sur le projet stratégique



UN SÉMINAIRE AVEC LE COPIL DU PROJET K30 DÉBUT JUIN

Julien PRIEUR - Directeur de la Politique de la Ville et de la Proximité

Depuis le 26 avril, vous vous êtes mobilisés dans les ateliers. Vous y avez travaillé à l'identification des enjeux et des ambitions stratégiques respectivement, pour vos thèmes.

D'ici la première semaine de juin, la plupart d'entre vous auront aussi établi un grand nombre de fiches actions.

Les 07 et 08 juin prochains, les membres du COPIL K30 se réuniront lors d'un séminaire « d'accélération ».

De concert avec les cabinets de conseils qui ont accompagné les ateliers thématiques, ils définiront les axes stratégiques grâce l'apport de vos travaux.

Une version prototype (ou une première version) du projet stratégique émergera à l'issue de ce séminaire ; il évoluera avec les derniers ateliers et les fiches actions produites, pour aboutir à sa version finale en juillet.

DANS CE NUMÉRO :

- Les infos de la semaine - p.2

- Le planning - p.2

RAPPEL :

DEUX NOUVEAUX GROUPES SUR LA PROXIMITÉ ONT ÉTÉ CRÉÉS SUR LES THÈMES DES MISSIONS DU CHARGÉ DE PROXIMITÉ ET LA RELATION AUX PRESTATAIRES. LES PREMIERS ATELIERS ONT EU LIEU CETTE SEMAINE.



LES INFOS DE LA SEMAINE

Seconde visioconférence avec nos locataires

Mardi 18 mai, le second "débat-visio" avec nos locataires a eu lieu en présence de Clara GIMENEZ, Vice-Présidente de Montpellier Méditerranée Métropole, Déléguée à la Politique de la Ville et la cohésion sociale accompagné de Michel CALVO et Cédric GRAIL.

Environ 80 locataires étaient présents pour ce second rendez-vous (291 inscrits et 82 participants connectés). Pour rappel lors du premier débat-visio en présence de Michaël DELAFOSSE plus de 120 locataires avaient participé à l'exercice (350 inscrits et 121 participants connectés).

Les thématiques abordées concernaient : les interventions techniques, la propreté des parties communes, la dégradations/sécurité, la vie du quartier, les mutations, et les questions diverses.

Sur les deux premières visioconférences, une douzaine de questions ont pu bénéficier d'une réponse de l'un des intervenants.

Les replays seront prochainement disponibles sur le site K30 dédié aux salariés : <https://k30.acmhabitat.fr/>

Si vous souhaitez visionner les visioconférences en direct, nous avons désormais une page Twitch sur laquelle vous pouvez suivre les échanges à partir de 18h tous les mardis, jusqu'au 22 juin : <https://www.twitch.tv/acmhabitat>

Des sites internet dédiés au projet

Afin de retrouver toutes les informations relatives au projet K30, vous pouvez vous rendre sur le site : <https://k30.acmhabitat.fr/> en utilisant un navigateur internet récent : Google Chrome, Firefox ou Edge, pour avoir un affichage optimal.

Internet Explorer, étant trop ancien, nous vous préconisons de suivre la même recommandation pour vous rendre sur le site de la grande consultation : <https://lagrandeconsultation.acmhabitat.fr/>

N'hésitez pas à inciter nos locataires à se rendre sur ce site et participer aux visioconférences en direct.

PLANNING

Du 26 avril à mi-juin : Détection des enjeux, propositions de solutions et définition de plans d'actions au cours des ateliers.

25 mai : Visioconférences avec nos locataires, Stéphane JOUAULT, adjoint au Maire de Montpellier, délégué à la Nature en Ville et à la Biodiversité, accompagné de Michel CALVO et Cédric GRAIL.

7 et 8 juin : Séminaire d'accélération avec les membres du COPIL K30

1er juillet : Adoption en Conseil d'Administration.

